



VERLAG KARL ALBER

Die Gabe ist Antwort, nie der Beginn der sozialen Beziehung



Onto-Poetik der responsiven Gabe

Eine Phänomenologie des Weges
zum genossenschaftsartigen Miteinander
im Lichte der Dialektik von Identität und Alterität

Von Frank Schulz-Nieswandt

2023, 268 S., brosch., 59,- €

ISBN 978-3-495-99767-3

(Elementa Economica, Bd. 5)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99767-3

Das interdisziplinäre Buch beschäftigt sich mit der Anwendung einer responsiven Phänomenologie auf die Kategorie der Gabe und der Reziprozität im Kontext der Dialektik von Identität und Alterität als Fundament einer Theorie der Rechtsphilosophie, Ethik und Sozialökonomik der Genossenschaft als Form des sozialen Miteinanders. Ausgangspunkt ist eine Onto-Anthropologie des Personalismus. Die Studie

mündet aus in einer post-cartesianische Fundierung der Gemeinwohltheorie der Idee der Genossenschaft im Spannungsfeld zwischen Ökonomie, Recht, Moral, Kultur und Individuum. Kritische Theorie, Post-Strukturalismus und Ethik des Anderen kommen zur Synthese, um eine große Erzählung der Solidarität in der unvollendeten Moderne zu begründen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

The Gift is an Answer, Not the Starting Point of Social Relationship



Onto-Poetik der responsiven Gabe

Eine Phänomenologie des Weges
zum genossenschaftsartigen Miteinander
im Lichte der Dialektik von Identität und Alterität

By Frank Schulz-Nieswandt

2023, 268 pp., pb., € 59.00

ISBN 978-3-495-99767-3

(Elementa Economica, vol. 5)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99767-3

The interdisciplinary book is explaining the application of a responsive phenomenology in relation to the categories of gift/donation and reciprocity in the context of the dialectics of identity and alterity. The intention is the grounding foundations of a theory of philosophy of law, of ethics and of social economics of the cooperative economics as social form of togetherness with each other. The theoretical starting point of the explanation is the onto-

anthropology of personalism. The study will result in a post-cartesian theory of common welfare character of the social form of cooperative economics as a special texture of economy, law, morality, culture and individuals. Critical theory, post-structuralism and ethics of the other will be synthesized towards a great story of solidarity in the unfinished modernity.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

